



RENTRÉE EN DOUCEUR À L'INSTITUTION JEANNE D'ARC

comme dans les autres établissements scolaires, la rentrée a été « presque » ordinaire à l'Institution Jeanne d'Arc. Une rentrée comme les autres, avec peut-être un peu plus d'envie que d'habitude histoire de retrouver les copains et une vie normale, les sourires se devinaient sous les désormais obligatoires masques. « Nous avons fait une rentrée échelonnée », explique Thierry Gil, le directeur de la structure, « les lycéens sont rentrés lundi matin, de même que les écoliers du primaire, les 6e l'après-midi, et mardi matin, ce sont les autres collégiens que nous avons accueillis. » Les consignes sanitaires ? « Nous avons beaucoup travaillé en amont avec les professeurs principaux, et nous répétons depuis le début de la semaine à nos élèves que leur nouveau meilleur ami, c'est leur masque. » Les premières heures de cours ont d'ailleurs été consacrées au rappel des règles... Quant aux effectifs, ils sont encore une fois en hausse surtout en collège et en lycée. (Photos Laurent Dard)

